

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)[> CALI](#)

Minga de Cali reclamó por el derecho a la vivienda; manifestantes hicieron marcha por el norte y centro de la ciudad

Se trata de un grupo de personas que se autodenominan la Minga de Cali.

10 de diciembre de 2024

Por: Redacción El País



En el pasado mes de julio, la misma organización hizo protestas en esta zona de Cali. | Foto: Cortesía fuente ciudadana



Un grupo de aproximadamente cien personas, en su mayoría afrodescendientes que se autodenominan la Minga de Cali, bloqueó este martes, 10 de diciembre, el paso en el norte de la ciudad,

específicamente en el cruce de la avenida 5N y la calle 20, donde están ubicadas las instalaciones del Dagma y de la Secretaría de Vivienda.

Las personas obstaculizaron el tráfico, por varios minutos en esta zona, y se instalaron en los andenes del edificio Fuente Versailles, protestando, al parecer, para exigir el derecho a la vivienda de su organización.

De acuerdo con fuentes ciudadanas, los manifestantes llevaron al lugar colchonetas y han expresado la intención de quedarse en el lugar hasta no llegar a un acuerdo con las autoridades y gobernantes locales.

Sin embargo, después de las dos de la tarde la ‘minga de Cali’ siguió un desfile con destino a las instalaciones del Centro Administrativo Municipal, CAM, y posteriormente se dirigieron hacia el sur de la ciudad por la calle quinta.

#10D Hoy en el Día Internacional de los Derechos Humanos insistimos en la Tierra, el Territorio y la Vivienda Digna como derechos universales y públicos.

Los #DDHH se lucharon y se seguirán luchando en las calles.#LaViviendaEsDerechoNoNegocio
pic.twitter.com/b1n99yh46C

— Minga Cali (@minga_popular) December 10, 2024

Desde hace varios días, en su cuenta de X, [la Minga Cali](#) venía anunciando que para este martes, 10 de diciembre, en conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos, **saldrían a las calles para**

exigir al Gobierno Nacional y al local, el cumplimiento en la entrega de unos predios a través de la Agencia Nacional de Tierras.

En una publicación del pasado sábado, 7 de diciembre, así se expresaba la organización: **“La vivienda también es un derecho. Acompáñanos este 10 de diciembre en la conmemoración de la declaración universal de los derechos humanos, en donde hemos conseguido históricamente nuestros derechos: ¡en las calles! Hasta que nuestras exigencias sean atendidas”.**

Marcha sobre las calles de Cali de reglantes de tierra. Con el slogan de Volveremos a la tierra. piden a gobierno la devolución de las tierras de la cual fueron desalojados como producto de la violencia pic.twitter.com/VzR8VIO9ta

– Aldemar Dominguez Espinosa (@ADnoticias_) December 10, 2024

Hasta el momento, la Alcaldía de Cali no se ha pronunciado sobre las protestas a las afueras de la Secretaría de Vivienda.

Cabe recordar que en el pasado mes de julio, esta misma organización protestó durante cuatro días en el mismo lugar, pidiendo ser escuchados por el alcalde Alejandro Eder, **para solicitarle respuestas sobre la adjudicación de terrenos a las comunidades [que representa la Minga Cali](#), después que se firmara un acuerdo de voluntades entre la organización, la Sociedad de Activos Especiales (SAE) y la Agencia Nacional de Tierras (ANT).**



Alcaldía de Cali llegó a un acuerdo con la minga indígena tras bloqueos en el sector de Versalles

La Minga Cali representaría a 650 familias con vocación agrícola que fueron identificadas por la ANT y que son potenciales beneficiarias del programa de adjudicación de tierras.



En la ocasión pasada, la Minga Cali estuvo cuatro días instalada a las afueras de la Secretaría de Vivienda en el barrio Versailles. | Foto: Raúl Palacios


[Minga en Cali](#)
[Minga indígena](#)
[bloqueo de vía](#)
[Cali](#)


[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)


[Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí](#)


[Descarga la APPEIPaís.com.co:](#)


[Google play](#)


[Apple store](#)

Regístrate gratis al boletín diario de noticias

Ingresa tu correo electrónico